

## ABSTRAK

**MARIHOT SIANTURI. NIM. 3103321032. Sejarah Marga Tampubolon Dan Penyebarannya Menurut Masyarakat Desa Sipahutar Kecamatan Sipahutar Kabupaten Tapanuli Utara. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. Medan 2014**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah dan asal usul marga Tampubolon di kecamatan Sipahutar. Mengetahui tempat atau posisi marga Tampubolon diantara marga – marga lain ditanah Batak. Dan untuk mengetahui perpecahan dan penyebaran marga Tampubolon yang ada di Balige hingga terdapat di beberapa daerah diluar Balige. Penelitian ini merupakan penelitian Historis dengan data Kualitatif. Untuk memperoleh data – data yang diperlukan, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan (field research) dan Library Research (Studi Kepustakaan) dengan mengumpulkan data-data buku dan dokumen.

Mamfaat yang akan diperoleh dari penelitian ini untuk memperluas wawasan peneliti tentang asal usul marga Tampubolon. Sebagai sumbangan pemikiran kepada masyarakat agar masyarakat mengetahui bagaimana penyebaran marga Tampubolon ke desa Sipahutar. Membangun rasa kecintaan terhadap suatu identitas khususnya terhadap marga Tampubolon yang ada di desa Sipahutar. Menambah wawasan bagi peneliti serta pembaca tentang kearifan lokal yang dimiliki masyarakat Batak. Dapat menjadi referensi tambahan bagi mahasiswa jurusan sejarah dan pihak lain yang memerlukan.

Dalam menganalisis data penulis melakukan langkah-langkah dengan cara mengelompokkan data, menganalisis data, menginterpretasi data dan membandingkan dengan buku-buku lain yang diperoleh dari observasi lapangan dan wawancara. Setelah data yang dianalisis dan diinterpretasi, peneliti merangkum keseluruhan hasil penelitian sehingga diperoleh suatu kesimpulan dan hasil penelitian.

Dari hasil penelitian yang dilakukan dan informasi yang diberikan informan diketahui bahwa marga Tampubolon yang ada di Sipahutar adalah keturunan Tuan Sihubil yaitu Raja Mataniari Tampubolon, Raja Niapul Tampubolon, Raja Siboro Tampubolon. Posisi marga Tampubolon diantara marga lain adalah Tuan Sihubil adalah generasi ke-6 dan Tampubolon adalah generasi ke-7. Dan penebaran marga Tampubolon diluar Balige ada di Sigumpar, Humbang dan juga Barus.